



# Nelayan Dapat Mesin Kapal BBG

**KAYONG, TRIBUN** - Bupati Kayong Utara Citra Duani menghadiri langsung sosialisasi teknis program konversi BBM ke BBG untuk kapal penangkap ikan bagi nelayan sasaran tahun anggaran 2022 di Kampung Nelayan, Kecamatan Sukadana, Kabupaten Kayong Utara, Kalbar, Jumat (18/11).

Pada kegiatan tersebut juga, dihadiri Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Kayong Utara Susianto, pihak Sales Brand Manager Kalbar dari Pertamina, serta pihak lainnya yang melaksanakan sosialisasi teknis ini bersama para nelayan.

Mengenai hal ini, Bupati Kayong Utara, Citra Duani menerangkan bahwa Pemerintah Pusat melalui pihak terkait melakukan langkah kedepan membantu masyarakat termasuk nelayan yakni dengan menyalurkan paket konversi BBM ke BBG untuk nelayan di Kabupaten Kayong Utara.

"Pemerintah Pusat sudah melakukan langkah-langkah bagaimana caranya masyarakat khususnya nelayan itu terbantu," kata Bupati Citra.

Menurut Bupati Citra, bahwa inovasi program yang diberikan saat ini kepada nelayan di Kayong Utara sepertinya lebih hemat. "Saya melihat ini sepertinya lebih hemat. Jadi secara teknis saya belum dapat gambaran tentang ini tapi menurut saya bagus. Ini merupakan salah satu solusi," tambah Citra.

Untuk itu, Bupati Kayong Utara mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah termasuk Ke-

menterian ESDM, DPR-RI, Pertamina dan pihak lainnya dalam menyalurkan program ini kepada masyarakat khususnya nelayan dan ini membantu sekali.

"Terima kasih kepada Pemerintah Pusat, termasuk Kementerian ESDM, dan anggota DPR RI yang memikirkan rakyat Kayong Utara sampai kepada nelayan dan Pemerintah Kabupaten Kayong Utara pun juga terbantu," pungkas Bupati Citra.

Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Kayong Utara, Susianto menerangkan bahwa kegiatan ini terseleenggara berkat kerja sama dari DPR RI dengan Direktorat Jenderal Minyak dan Gas Bumi Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral RI beserta Pertamina.

ini didistribusikan kepada nelayan-nelayan di Kepulauan Karimata 92 unit, Pulau Maya 68 unit, Seponti 24 unit, Simpang Hilir 166 unit, Sukadana 153 unit dan Teluk Batang 51 unit," Ia menambahkan.

Susianto berharap, bantuan yang akan diberikan ini dapat dimaksimalkan oleh nelayan di Kabupaten Kayong Utara.

"Kami harap kedepannya bisa memanfaatkan bantuan ini secara optimal dan maksimal. Berkenaan dengan distribusi ini, kita beri kesempatan untuk nelayan yang ada di Sukadana untuk segera melengkapi persyaratan, administrasi dan teknis yang dibutuhkan untuk didistribusikan," ucapnya.